

INTISARI

Nama : Maria Rina Surati

NIM : 201511066

Judul : Pengetahuan Ibu Mengenai Pertolongan Pertama Pada Diare Anak Di Posyandu Kutilang, Dusun Garongan, Turi, Sleman, Yogyakarta

Tanggal Ujian : 17 Januari 2018

Pembimbing : Siwi Ikaristi Maria Theresia, Ns., MSN

Jumlah Pustaka : 22 pustaka

Jumlah Halaman : 83 lembar

Diare merupakan defekasi cair lebih dari 3 kali dalam sehari, yang dapat menyebabkan kehilangan cairan dan elektrolit secara berlebihan. Hampir seluruh anak usia balita pernah mengalami diare. Hasil penelitian menunjukkan bahwa dari 40 orang ibu di Posyandu Kutilang, hampir semua anak pernah mengalami diare. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran pengetahuan ibu mengenai bagaimana pertolongan pertama diare pada balita di Posyandu Kutilang desa Garongan Turi Sleman Yogyakarta. Penelitian ini menggunakan deskriptif kuantitatif dengan pendekatan survey sederhana. Populasi dari penelitian ini adalah semua ibu yang hadir dalam kegiatan Posyandu dan jika populasi belum terpenuhi maka akan di genapi dengan cara mendatangi ibu ibu yang memiliki balita di Posyandu Kutilang dengan syarat ibu terdaftar aktif mengikuti kegiatan Posyandu di Posyandu Kutilang. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 32 responden yang dipilih sesuai dengan kriteria yang diinginkan oleh peneliti. Metode pengumpulan data dilakukan dengan cara memberikan kuesioner kepada ibu ibu yang telah memenuhi kriteria. Sekitar 53,125% pengetahuan ibu termasuk dalam kategori cukup. Kemudian sebagian kecil pengetahuan responden termasuk dalam kategori baik, yaitu 3 responden atau 9,375% dan responden yang berpengetahuan kurang sekitar 12 responden atau 37,5%. Mayoritas ibu yang memiliki pengetahuan baik, cukup maupun kurang banyak menjawab salah pada pernyataan tentang penularan diare, komplikasi dari diare, penggunaan oralit dan penanganan diare menggunakan tablet zinc. Petugas kesehatan yang menjadi induk dari Posyandu tersebut perlu memberikan edukasi maupun penyuluhan pada ibu mengenai penanganan diare yang dapat dilakukan di rumah.

Kata kunci : pengetahuan ibu pertolongan pertama diare